

DJK Sportehrenzeichen in Gold verliehen an das Ehepaar Karin und Klaus Stella

Auf der letzten Hauptausschusssitzung des Diözesanverbandes Essen gab es Besuch vom DJK Bundesverband: Der Bundessportwart Jürgen Funke war eigens angereist, um zusammen mit dem Vorsitzenden des DV Essen Klaus Scholz zwei Aktive zu ehren, die sich seit vielen Jahren um die Belange der DJK verdient machen. Beide beteiligen sich regelmäßig an den sportlichen Aktivitäten des Verbandes: Sei es die Organisation und Betreuung von Maßnahmen im Schwimmsport für Kinder und Jugendliche, sei es die Verbandsarbeit, oder sei es die eigen aktive Teilnahme u.a. an fünf Europa- und vier Weltmeisterschaften. Karin Stella ist seit über zehn Jahren Bundesfachwartin Schwimmen, vielfältige Schulungen durch und ist seit 2000 selbst dazu im Mastersbereich aktiv. In 2018 wurde sie Internationale Deutsche Meisterin über 200 Meter Rücken, in 2019 bisher NRW Meisterin über dieselbe Distanz. Klaus Stella ist seit über 40 Jahren ehrenamtlicher Fachwart Schwimmen des DV Essen. Als Vereinstrainer führte Aktive bis zu den offenen Deutschen Meisterschaften, als DJK Bundestrainer begleitete er Auswahlmannschaften. Sein größter eigener Erfolg ist der Titel eines Vizemeisters bei den Internationalen Deutschen Meisterschaften der Masters im Schwimmen 2019.